

PRÉSIDENTIELLE 2012

LES RAISONS URGENTES POUR SORTIR DE L'EUROPE



François Asselineau
Président de l'UPR

Réunion publique de François Asselineau
Inspecteur général des Finances,
Ancien Délégué général à l'Intelligence économique à Bercy,
Président de l'UPR

HAGUENAU (Bas-Rhin)
Jeudi 6 octobre 2011
20h00

**Salle de la Rôtisserie,
115, Grand Rue**

François Asselineau va aborder successivement les problèmes essentiels qui préoccupent les Français. Devant son auditoire il démontrera comment la résolution de ces problèmes impose nécessairement de sortir de l'Union européenne.



UNION POPULAIRE RÉPUBLICAINE

Entrée libre

Retrouvez-nous sur u-p-r.fr